



9月 きりんぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園 H 29. 9

8月の終わりになって日が落ちるのもだんだんと早くなり、夜には鈴虫の鳴き声も聞こえ、秋の訪れを感じるようになってきました。秋といえば、食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋といろいろなことが楽しめる季節ですね。今月は10月の運動会に向けての活動もしながら、友だちと身体を動かすことを楽しんでいく予定です。また、秋ならではの自然にも触れてていきたいと思います。

登園時間について

運動会の練習が始まります！ソーラン節やリレーなど、きりん組の出る競技はたくさんあり、子どもたちも昨年から憧れていた競技に張り切っています。朝の登園時間が遅れると、子どもたちの余裕がなくなり、活動準備ができなくなってしまうことがあります。できるだけ9時までには登園して頂きますよう、ご協力をお願い致します。また、欠席の場合には必ず9時までにご連絡ください。

今月の予定

- 5日（火） 幼児集会
- 14日（木） デイ訪問
避難訓練
- 15日（金） 健康集会
- 21日（木） 誕生会
- 27日（水） 運動会予行練習（1回目）

★お願いします★

- ・着替えを多めにセットしておいてください。（半袖・長袖・下着）
- ・外履きは週始めに必ず持ってきてください。
- ・汚れ物用の袋は、毎日リュックに入れてください。

クラスの様子



きりん組になって5か月が経ちました。今までお友だちとトラブルになった時にはすぐに、「もう！せんせいに言うからね！」という声が聞こえたり、ついつい手が出てしまったりということもあります。

最近では「なるべく子どもたち同士で話し合って解決してみよう！」「自分の事だけでなく、相手の話を聞いてみよう」とがんばっています。「せんせ～い」と来た時には、「まずはみんなで話し合ってみてね」と話し合いの様子をそっと見守るようにしています。まずはお友だち同士で話し合い、どうしても解決できない時には「今、こういうことがあって・・・」と保育者に助けを求めてきます。状況によっては保育者が少し仲介することもありますが、自分たちの力で解決できることも増えてきました。「解決できた？」「納得した？」と聞くと「うん！」と互いに顔を見合わせてにっこり。けんかの仲介をしてくれるお友だちの姿も見られ

夏の思い出



☆プール☆

プールが大好きな子どもたち。ゲームをしたり、お友だちや保育者と水の掛け合い合戦、お風呂マットわたりなどしたり、たくさん遊びました。ペットボトルヒート板とお風呂マットをセットにして、寝そべってプカプカ浮いていたり、「せんせい見て！！」と泳ぎも見せてくれたりしました。プール閉めの集会では「できるようになったこと」「みんなに見せたいこと」を、自信をもって発表することができ、みんなからの拍手喝采に嬉しそうにしていましたよ！

☆夏の合同保育☆

人数が少ない日はぞう組さんと合同で過ごしました。一緒に水遊びや、ゲームなどを楽しみました。自然と年下のお友だちを誘って遊んでいたり、困っている子には優しく声をかけてあげたりと優しい姿が見られました。保育者のお手伝いも進んでしてくれましたよ！

☆楽しい思い出☆

お休みの日に出かけたこと、楽しかった出来事などをみんなの前で1人ずつ発表しました。映画を観に行ったこと、海に行ったことなど…とても楽しそうに話していました。最近は、「USJ」や「ディズニーランド」にみんなで行き、どの乗り物に乗ろうかを相談している姿も見られますよ。